



EN PÉRIODE

4 Pièces

70 m²

Réf. W-02RM97

1 050 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - Ecole Militaire - Champ de Mars Engel & Völkers vous propose ce charmant appartement traversant de quatre pièces composé d'un séjour et une salle à manger sur rue, deux chambres sur cour verdoyante, une cuisine et une salle de bains. Cet appartement de 69,14m² Carrez à rénover bénéficie d'une belle luminosité avec un fort potentiel modulable. Une cave complète ce bien. DPE : E/264, GES : E/58. Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : 1 230€ - 1700 €. Honoraires de transaction à la charge du vendeur. Copropriété de 17 lots, charges annuelles moyennes : 2280 €. Pas de ...

Paris VII - Military School - Champs de Mars Engel & Völkers propose this 2 bedroom apartment consisting of a living room and a dining room facing the avenue, a kitchen, a bathroom, two bedrooms facing a charming courtyard. Apartment of 69.14m² Carrez, to renovate, bright, very good potential. A cellar completes this property. DPE : F/264, GES : E/58. Estimated annual housing energy costs : 1 230€ - 1700 €. Commission borne by the seller. Co-ownership of 17 lots, average annual charges: €2,280 No procedure in progress. Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

